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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "DRONI O NON DRONI, QUESTO È IL DILEMMA" PRESENTATA 
IN DATA 2 DICEMBRE 2019 - PRIMA FIRMATARIA SCANDEREBECH.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- da due anni in occasione dei festeggiamenti finali per San Giovanni, il tradizionale 

spettacolo pirotecnico è stato sostituito da uno con droni luminosi; 
- lo show tecnologico è stata una novità dell'Amministrazione che ha diviso il parere dei 

torinesi, tra coloro che apprezzano e coloro che non gradiscono; 
- nell'edizione 2019 ci sono stati numerosi problemi tecnici, che hanno ridotto la durata 

della performance dei droni, con uno spettacolo ben al di sotto delle aspettative; 
 

VERIFICATO CHE 
 
- secondo l'Amministrazione il cambio di rotta è avvenuto in nome dell'innovazione e per 

rendere l'evento a basso impatto acustico ed ambientale; 
- sembrerebbe che nel 2020, il Comune abbia deciso di correggere un po' il tiro e oltre allo 

spettacolo hi tech, ci saranno nuovamente i fuochi d'artificio;           
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) qual è stato il costo negli ultimi due anni dello spettacolo dei droni; 
2) qual è il costo previsto del solo spettacolo pirotecnico, aggiunto ai droni; 
3) quant'è il costo previsto per l'abbinamento droni/fuochi d'artificio; 
4) se non sia il caso di uno spettacolo solo pirotecnico e via i droni?   
 

F.to  Federica Scanderebech    


